

JOURNALIST

Babinsa Koramil 15/Klirong Melaksanakan Bimtek Pengelolaan Pangkalan Saka Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.JOURNALIST.CO.ID

Nov 20, 2022 - 18:19



Babinsa Koramil 15/Klirong Peda Bambang PH melaksanakan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pengelolaan Pangkalan Satuan Karya Pramuka (SAKA) Tahun 2022

KEBUMEN - Babinsa Koramil 15/Klirong Peda Bambang PH melaksanakan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pengelolaan Pangkalan Satuan Karya Pramuka (SAKA) Tahun 2022 dilaksanakan di Kwartir Cabang Kebumen yang bertempat di Sanggar Bakti Pramuka Kwartir Cabang Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Minggu, (20/11/2022).

Kegiatan Bimtek Pengelolaan Pangkalan Saka dibuka oleh Ketua Kwarda Semarang yang diwakili Kak Ir. Agung Suryoko (Waka Bina Satuan Karya Kwarda Jateng)

Kak Edy Sukamsi, S.Pd.,M.Pd Sekretaris Kwardcab Kebumen mewakili Ketua Kwardcab Kebumen berterima kasih Kepada Ketua Kwarda Jateng atas bantuan memberi kegiatan fasilitasi pengelolaan saka di Kebumen,” sambutnya.

Kak Edy Sukamsi, S.Pd.,M.Pd menjelaskan, bintek ini adalah salah satu bentuk tugas pokok Gerakan Pramuka, dimana Saka adalah bagian dari badan kelengkapan Kwartir yang perlu untuk dikelola dengan baik.

Peran serta Mabi Saka, Pamong Saka, Instruktur Saka akan memberikan pendampingan bagi anggota Saka dalam melaksanakan kegiatan dalam urusan kesakaan.

“Hasil dari Bimtek ini diteruskan kepada anggota saka agar apa yang disampaikan dalam bimtek ini dapat menjadikan pangkalan saka menjadi lebih tertib secara administrasi dan perencanaan kegiatannya,” harapnya.

“Sehingga dengan baiknya pengelolaan saka di Kebumen ini, akan berdampak pada perkembangan Saka-saka di Kabupaten Kebumen dan mampu mewarnai kegiatan kepramukaan di tingkat Kwardcab ,” tambahnya.

Bimtek diikuti 30 peserta perwakilan dari Saka yang ada di Kabupaten, antara lain Saka Bhayangkara,Saka Wira Kartika,Saka Wana Bakti,Saka Bakti Husada,Saka Bahari,Saka Millenial,Saka Adyaksa Pemilu dan di laksanakan selama empat hari yang di mulai hari Sabtu tanggal 19 November sampai dengan hari Selasa tanggal 22 November 2022.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen